

Eine Elferratssitzung mit viel Humor

1969



Heimbuchenthal. Ein großer Erfolg war die zweite Elferratssitzung, die der 1967 gegründete Carneval-Club Heimbuchenthal durchführte. Nach dem Einzug des Prinzenpaares Werner I. und Hannelore I. mit dem Elferrat, als Präsident an der Spitze Bürgermeister Alois Bohn, rollte ein buntes Unterhaltungsprogramm ab. Dabei wirkten außer den Gastgebern mit die Aktiven des CV Hausen, des CC Roßbach, des CV „Kakadu“ Aschaffenburg und der CCC-Spielmannszug aus Aschaffenburg. Höhepunkt war der Auftritt des Hauseners Elmar Bohlender, der als Bauernmagd in der Bütt erschienen war. Fazit: Der junge Verein ist auf dem besten Weg, eine Karneval-Hochburg im oberen Elsavatal zu werden. — Unser Bild: Elmar Bohlender erhält aus der Hand von Prinzessin Hannelore I. den Orden für seinen originellen Vortrag.